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Requeiro a Mesa Diretora Depois Cumprida as Formalidades Regimentais

desta Casa Legislativa, solicitando ao Sr Prefeito Gustavo Adolfo e Secretário

de Obras Wilson Lourenço para que seja feito o calçamento da Rua Cícero

Pereira Ferreira, localizada no Loteamento Rosângela no Bairro da Boa Vista.

Visto que, a falta do mesmo vem causando vários transtornos à comunidade.

Confiram com algumas imagens.

Sala das sessões da câmara, em 14 de setembro de 2022.
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